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SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00005            DEL  26/01/2015 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI SEDUTA CONSILIARE DEL 26/01/2015 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 26 del mese di gennaio,alle ore 12:30 con continuazione nei locali 

della sede prescelta per le adunanze consiliari  , si è riunito, in seduta pubblica 

 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

Sono  presenti: 

PRESIDENTE 

  MORETTI SIG. GIOVANNI 

 

CONSIGLIERI 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola NO  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio NO     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Vito Nitti. 

Totale presenti: n. 8  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Nicola De Matteo Antonio Di Siena  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



COMUNICAZIONI DEL  26 GENNAIO 2015 

In apertura del Consiglio, il Presidente, alcuni Consiglieri ed ospiti istituzionali hanno effettuato 

comunicazioni diverse. 

Tutte le comunicazioni sono state riportate su fono-registrazione, la cui trascrizione è parte 

integrante dell’atto 

 

 



Punto n.5 (cinque) :  
-  Comunicazioni   SEDUTA 26 GENNAIO 2015  
 
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Volevo brevemente comunicarvi ,  lo  

avrei  fat to in quest i  g iorni ,  che prossimamente deposi to le l inee d' indi r izzo e 

darò comunicazione a tut t i  i  consigl ier i ,  t rasmetterò copia a tut t i  i  Consigl ier i  per 

le opportune osservazioni  e quant 'a l t ro.  I l  prossimo Consigl io,  convoco la 

conferenza.. .  Pr ima la conferenza dei  capigruppo per valutare se fare un 

Consigl io monotematico sul le l inee d' indir izzo, oppure sarà s ol tanto oggetto tra i  

var i  punt i  che andremo a disseminare nel  prossimo Consigl io.  Quindi ,  v i  volevo 

comunicare questo,  e non so.. .   Se ci  sono comunicazioni  da parte degl i  a l t r i  

consigl ier i . . .  Qualche intervento? Un'ul t ima comunicazione importante.. .  E ch e i l  

g iorno 28,  mercoledì,  a San Pio s i  terrà la giunta terr i tor ia le. . .  I l  Sindaco con la 

giunta, ha programmato in ogni  parte. . .  In ogni  quart iere del  terr i tor io Comunale,  

e la pr ima parte che interesserà i l  V Municipio è San Pio.  Quindi  i l  28 al le ore 

16, s i  terrà la giunta terr i tor ia le,  s iamo invi tat i  tut t i  quant i  a parteciparvi ,  

ovviamente. Se non ci  sono al t re comunicazioni . . .  Prego  consigl iere Sasanel l i .   

 

Alle ore 12.40 escono i  consiglieri  Lomoro e Ranieri  (presenti  7)  
 
 
Parla Sasanell i  (F. I . ) :   Mi vogl io r i fer i re al la ASL di  Santo Spir i to,  ogni  vol ta 

succede questo fat to,  la mancanza del  personale al lo sportel lo. . .  Oggi per puro 

caso, hanno chiamato una persona da un'al t ro ente. . .  E c 'era un aff lusso 

incredibi le stamatt ina.. .  Un solo sportel lo. . .  Pe ral t ro,  non c 'era nemmeno la 

s ignora che è presente ogni  giorno.. .  Volevo dire al  Presidente, mandiamo una 

let tera al  Diret tore,  lo convochiamo.. .  Per sapere come mai succedono queste 

cose a Santo Spir i to.  I  c i t tadini  ce lo chiedono!  

 

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Questa è una segnalazione, e ha 

fat to bene a far la. . .  E'  g ià da parecchio tempo che i l  problema si  è presentato,  s i  

presenta a s inghiozzo, però, i l  problema è la mancanza al lo sportel lo del l 'Asl  d i  

personale.  Pr ima erano at t iv i  due spo rtel l i ,  at tualmente ce n'è uno, e a vol te 

anche a s inghiozzo!  Con una f i la incredibi le!  Non è suf f ic iente al  d isbr igo del le 

prat iche.. .  Anche io sono un utente, mi  sono reso conto. . .  E'  accaduto anche al 

sottoscr i t to!  Quindi ,  predisporrò con intesa con la commissione, di  predisporre 

una nota. . .  Non è solo quel la,  c i  sono anche al t r i  problemi che mi hanno 

segnalato. . .  La mancanza al t ro personale,  per quanto r iguarda i  bambini  aut is t ic i  

che hanno bisogno di  assistenza e devo segnalare anche questo.. .  



Parla Noviello (P.D.) :  Se posso aggiungere la quest ione del la ASL, è stata 

anche segnalato nel  per iodo di  ferragosto, in quanto s i  ver i f icano,  dic iamo, del le 

anomal ie.  Queste anomal ie,  non sono al t ro che dei  dipendent i  che hanno dei  

giorni  d i  fer ie,  magari  a l t r i  sono a casa per malatt ia. . .  Quindi ,  questo evento è 

stato segnalato anche a Ferragosto, e puntualmente è accaduto anche i l  per iodo 

tra Natale e Capodanno. Quindi ,  come commissione, segnaleremo nuovamente e 

soprattut to sottol ineeremo questo t ipo di  anomal ia.   

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :Grazie consigl iere Noviel lo,  prego 

consigl iere Sasanel l i .  

 
Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Volevo aggiungere, queste cose sono capi tate a me 

personalmente i l  g iorno 31. . .  Gl i  sportel l i  erano chiusi !  Poi  volevo fare un al t ro 

avviso, se possib i le,  a l larme pidocchi  nel le var ie sedi  degl i  asi l i . . .  E'  mol to 

importante questo Presidente! Grazie.  

 

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Ovviamente, come lei  sa,  la 

responsabi l i tà è dei  dir igent i  scolast ic i ,  che devono segnalare ai  geni tor i . . .  Io 

per giunta sono un papà, e queste segnalazioni  c i  pervengono dai  dir igent i . . .  In 

questo caso a Santo Spir i to. . .  Sono sicuro che avviene anche sul  terr i tor io di  

Palese.. .  Anche se è stato maggiormente avvert i to a Santo Spir i to. . .  

Onestamente i l  fenomeno si  è manifestato part icolarmente a Santo Spir i to. . .  

 (****)  E' stato part icolarmente segnalato. . .  Quindi ,  probabi lmente o c 'è stato un 

maggiore interessamento, o i l  fenomeno si  è presentato in maniera più 

aggressiva su Santo Spir i to.  Comunqu e sarà anche i l  compito,  eventualmente, d i  

inter loquire con i  d i r igent i ,  e conoscere le misure che stanno. . .   Informando 

apposi tamente, in maniera adeguata i  geni tor i  per questo fenomeno. Per quanto 

r iguarda l 'ASL, Presidente Noviel lo,  io. . .  Insieme, event ualmente, predisponiamo 

una missiva per segnalare questo problema. I l  problema durante i  g iorni  fer ia l i  d i  

tut ta la pubbl ica amministrazione, ovviamente per i  problemi. . .  Per i  serviz i  d i  

pr imar ia necessi tà,  quest i  problemi devono essere previst i ,  e non si  devono 

assolutamente presentare. Quindi ,  sottol ineeremo i l  problema e le misure 

adeguate.  Grazie.  Prego consigl iere De Stasio.  

 

Parla De Stasio (P.D.) :  Presidente,  più che una segnalazione, ormai,  lo  

sappiamo tut t i ,  non solo noi  che siamo in Consigl io,  m a anche i  c i t tadini ,  noi  

abbiamo una carenza inerente al la sorvegl ianza per quanto r iguarda i  g iardini .  

Io. . .  E '  un appel lo che faccio. . .  Perché la nostra commissione,  che ul t imamente 

ha lavorato a fare una proposta di  del ibera per i l  posiz ionamento del le 



te lecamere, s ia su questa piazza, e s ia sul la nuova piazza del  lasc i to Garofalo.  

Chiaramente, i l  mio appel lo è quel lo di  avere costantemente, a lmeno nel le ore 

notturne, i l  passaggio. . .  Non dico che uno deve stazionare. . .  I l  passaggio di  

qualche autovet tura  del la Pol iz ia,  dei  Carabinier i ,  dei  Vig i l i ,  perché quel  lasc i to 

Garofalo,  che è un gioiel lo. . .  E'  un 'area a verde attrezzata bene, dove le famigl ie 

lo f requentano.. .  Sta diventando, ahimè, una zona un po'  lasciata a se stessa.   

Abbiamo avuto,  anche ul t imamente, al t r i  a t tacchi  di  vandal ismo, dove sono 

andat i  a rovinare ul ter iormente, porte,  vetr i ,  e tut to quel lo che è inerente al la 

strut tura.  Niente.. .  Più che una comunicazione. . .  Sono a conoscenza che le i  s i  è 

già interessato di  questo, ha fat to diversi  ap pel l i . . .  Però sol leci tare. . .  Noi  come 

seconda commissione, faremo una del ibera, in maniera tale da avere una 

sorvegl ianza che dur i  24 ore su 24 con le te lecamere,  però i l  passaggio. . .  

Perché scoraggi  quest i  vandal i ,  e s ia ut i le per mantenere le nostre stru t ture. . .  

Perché poi ,  chiaramente,  tut to quel lo che si  fa sul  terr i tor io,  d iventa una cosa 

inut i le ,  perche vengono dist rut te in pochissimo tempo, ed è peccato sperperare i l  

denaro pubbl ico.  Grazie.  

 

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie consigl ie re De Stasio,  prego 

consigl iere Sasanel l i .  

 

Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Volevo sapere se i l  Presidente era al  corrente di  quegl i  

arredi  che hanno posiz ionato su piazza Eleonora.. .  Che sono di  una brutal i tà che 

i l  nostro quart iere non accet ta!  Io ho constatato che.. .  Sono andato verso le 

11.00, e le stavano scar icando.. .  Non so la provenienza.. .  La sett imana scorsa 

hanno scar icato degl i  arredi  in muratura, sono dei  vasi ,  non so da dove 

provengono.. .  Questo è i l  v iz io che ha i l  Comune.. .  Senza avvisare né la 

commissione,  né i l  Presidente, ne i l  V Municip io!  Vogl io dire che io al le 11.30, 

mi sono fat to una passeggiata e l i  s tavano scar icando con del le brache.. .  Ho 

chiesto al l ' impresa:  da dove proviene tut ta questa roba? Mi hanno detto che è 

un'associazione di  volon tar iato dei  bambini ,  che hanno fat to queste cose in 

muratura e le hanno volute scar icare.. .  Non so se mi  ascol ta Presidente!  

L ' impresa mi ha det to che i l  Comune l 'ha incar icata di  scar icar l i  a San Pio. . .  Al le 

11.30 l 'hanno scar icate e al le 15.00, guarda ca so,  mi hanno chiamato 

dal l 'accademia del  c inema, per quanto r iguarda questo evento dove parteciperà 

i l  Sindaco.. .  E ho visto che hanno spaccato una.. .  Anzi ,  ne hanno spaccate g ià 

tre. . .  Io chiedo al  Presidente.. .  A parte che Bari  la deve f in i re di  fare que ste 

cose.. .  Perché vogl iamo essere informati  quando arr iva qualche cosa!  Ma quel la 



roba, l 'ho chiesta anche al  parroco se la desiderasse.. .  Mi  ha detto di  no! Quel la 

roba è per mascherare quei  pal i  che hanno messo.. .  Non era quel la la piazza 

che San Pio vo leva.. .  Volevano una grande piazza.. .  La stanno facendo a modo 

loro. . .  Però quel le orr ib i l i  cose che stanno, e le ver i f icherà quando andrà a 

vedere, verranno tol te!  Quel le t ra 10 giorni ,  staranno tut te spaccate! Perché da 

noi  manca la c ivi l tà!Quest i  ragazz i  che vanno in giro,  spaccano tut to!  Pr ima di  

far l i  insta l lare,  mandiamol i  indietro!  Mandiamol i  in via Sparano! Almeno l ì  c i  

sono le is t i tuzioni .  Grazie.  

 

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Sul la incivi l tà,  questo è un dato 

certo!  Se a qualcuno non piace qualcosa, può non piacere.. .  Ma a spaccarlo. . .  E'  

denaro pubbl ico e dovremmo essere un po'  gelosi  per come viene ut i l izzato i l  

denaro pubbl ico! Per quanto r iguarda la progettazione,  qualche not iz ia la può 

forni re i l  Presidente Noviel lo.  Prego.  

 

Parla Noviello (P.D.) :  Al lora,  noi  abbiamo.. .  Io personalmente ho sent i to la 

r ipart iz ione del  Comune di  Bar i ,  in quanto questo proget to è stato presentato. . .  

Anche per la Fiera del  Levante quest 'anno, at traverso un bando.. .  Questo bando 

è regolarmente vinto,  sono stata informata che la dest inazione era stata g ià 

decisa.. .  Quindi  dic iamo, t ra vi rgolet te,  non è stato scar icato nul la!  Dic iamo, che 

l 'unica cosa a cui . . .  Non dico che do ragione al  consigl iere Sasanel l i . . .  L 'unica 

cosa di  cui  magari  era premura.. .  

  

Parla Sasanell i  (F. I . ) :  L i  devono togl iere!  Al t r iment i  l i  to lgo io!   

 

Parla Noviello (P.D.) :  L'unica cosa di  cui  do ragione al  consigl iere Sasanel l i ,  

che magari  la r ipart iz ione poteva avere premura di  avvisare i l  Presidente,  

piut tosto che la commissione.. .  (****)  Tori t to!   . . .Lavor i  pubbl ic i . . .  In ogni  caso,  

comunque, r ibadisco i l  concetto del  Presidente che una cosa può anche non 

piacere, e ovviamente nessuno è responsabi le per l ' inciv i l tà!  

  

Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Quel lo che vogl io dire,  è già un degrado quel la piazza! Se 

andiamo a mettere.. .  Non so se avete visto. . .  Con tut t i  i  paviment i  sconnessi ,  

che fa schi fo!  Quei  pal i  con quei  tubi  inf i lat i  dentro per mascherare i  pal i  del la 

luce! Fortunatamente i l  parroco l i  ha fat t i  mettere sui  lat i ,  però nel  sal i r e sopra,  

sono messi  al  centro. . .  Hanno messo al  centro,  quei  t ip i  d i  arredo che sono 



brut t i . . .  Quel l i  vanno tol t i ,  a l t r iment i  t ra 10 giorni ,  noi  avremo tut t i  i  mattoni  

sparsi  in mezzo al la strada e diventerà.. .  Megl io che non par lo!   

 

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Consigl iere,  fuor i  dal l 'uf f ic io,  

insieme c i  recheremo e andremo a vedere.. .  Ci  sarà l 'occasione di  mercoledì,  

anche pr ima ci  rechiamo tut t i  quant i ,  faccia mo sopraluogo fuor i  dagl i  orar i  

prescr i t t i ,  in modo tale che poi  insieme, facciamo una valutaz ione, avremo 

l 'occasione di  inter loquire con gl i  assessori  e con i l  Sindaco, e di  ver i f icarne la 

bontà ed eventualmente correggere quel lo che c 'è da correggere. D 'accordo? 

Bene.  

 La seduta è sciolta al le ore 12.53 .  

 



 

 

 

 



 

Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

IL PRESIDENTE 

F.to Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

09/02/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 09/02/2015 

 Il Direttore di Municipio 

Vito Nitti 

 

 

   

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

NOTE: 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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